

ANEXO 2

EQUIPO LA SIERRA BREWING COMPANY



Paula Fiallo - CEO y Analista de Calidad

Paula Fiallo es CEO y analista de calidad ella lidera con destreza y visión para poder conseguir los objetivos planteados en La Sierra Brewing Company. Su enfoque meticuloso y su compromiso con la alta calidad refleja en su papel como analista de calidad de nuestras cervezas. Posee la cualidad de identificar fallos y errores que son necesarios perfeccionar para poder brindar a nuestros clientes las cervezas de más alta calidad del mercado, esto nos ayuda a que La Sierra Brewing Company cumpla con los estándares necesarios para llevar cervezas al mercado.



Paula Sierra - Diseñadora Industrial y Gestora de Redes Sociales

Paula Sierra aporta una energía vibrante al equipo como diseñadora industrial y gestora de redes sociales. Su creatividad y entusiasmo infunden un toque único a la hora de expresarnos con nuestros clientes por redes sociales, con el toque único

que ella nos brinda, transforma la identidad visual de la marca, creando una conexión con nuestros clientes y seguidores. Su dinamismo y pasión por la comunicación digital son clave para la presencia exitosa de la cervecería en las redes sociales.



Karen Vanegas - Profesional en Medios Audiovisuales y Mercadeo

Karen Vanegas desempeña un papel crucial en la estrategia de marketing de La Sierra Brewing Company. Su experiencia en medios audiovisuales y mercadeo ha sido fundamental para destacar la marca en un mercado competitivo. Aporta una perspectiva estratégica y una comprensión de lo que queremos transmitir como marca, lo que se traduce en campañas efectivas que hace que nuestros clientes y seguidores sigan activos con La Sierra Brewing Company. Su historial en el manejo de redes sociales para empresas importantes en el país es un activo invaluable.



Alejandro Sierra - CEO y Maestro Cervecerero

Alejandro Sierra es la persona que hace un par de años empezó a perseguir este sueño donde todos nosotros nos unimos, su liderazgo y dedicación como CEO del equipo La Sierra Brewing Company nos ha llevado a creer y soñar en este proyecto de vida. Más allá de su desempeño como maestro cervecero, destaca por cultivar

un entorno en el grupo de trabajo en cual hace que todos colaboremos y nos motivemos. Su capacidad de guiar al equipo hacia la excelencia y fomentar para que todos trabajemos por cervezas de la más alta calidad ha sido fundamental para el crecimiento continuo de la cervecería. Valora la creatividad de cada integrante del grupo, alienta la toma de decisiones y nutre el desarrollo profesional de cada uno con relación al mundo de la cerveza, su experiencia y cualidades hace que nos oriente con integridad y pasión, creando una cultura organizada basada en la dedicación y autenticidad para cumplir los objetivos de La Sierra Brewing Company.



Sebastian Vanegas - Estudiante de Ingeniería Química, Ayudante Cervecerero y Ventas

Sebastian Vanegas no solo aporta sus conocimientos técnicos en el área química, sino que también aporta su cualidad de positivismo y energía al equipo de La Sierra Brewing Company. Su actitud optimista actúa como un motivador para todo el equipo de trabajo, elevando el ánimo y fortaleciendo la unión dentro del grupo. Su entusiasmo contagioso se refleja no solo en el trato con los clientes, sino también en su capacidad para motivar a sus colegas durante jornadas intensas. Además de sus responsabilidades como ayudante cervecero y en ventas, Sebastian demuestra un deseo constante de crecimiento personal y profesional. Su ambición lo impulsa a querer aprender más sobre el mundo de las ventas y los negocios, con la intención de profundizar en la comprensión del mercado y contribuir aún más al éxito de La Sierra Brewing Company. Su disposición para capacitarse en diversas disciplinas muestra su compromiso con el proyecto, desarrollo y su contribución al equipo. La combinación de su actitud positiva, su dedicación al aprendizaje continuo y su

espíritu colaborativo lo convierte en un activo importante para el equipo de La Sierra Brewing Company.

Dentro del mercado de la cervecería artesanal en Colombia, La Sierra Brewing Company emerge como muestra de innovación y calidad, destinado a convertirse en la elección indiscutible para los amantes de la cerveza de alta calidad. Este éxito no es el resultado de un esfuerzo individual, sino el fruto de la unión de una familia que con amor y dedicación lleva la esencia de excelencia en cada cerveza que produce.

Lo que hace que esta familia sea excepcional es el complemento que hacen todas las habilidades y cualidades cuando se combinan. Paula Fiallo y Alejandro Sierra, con su experiencia en conocimientos cerveceros, trabajan arduamente para garantizar que cada cerveza de La Sierra sea una experiencia sensorial única. Paula Sierra y Karen Vanegas, con su enfoque en el diseño y la comercialización, dan vida a La Sierra, creando una conexión emocional con los consumidores y consolidando la presencia en el mercado. Sebastian, con su energía positiva y habilidades en ventas, actúa como el puente entre la cerveza y el consumidor, llevando la visión de La Sierra directamente a los corazones y paladares de los clientes.

En esta mezcla de talentos, enfoques complementarios y el compromiso que todos tienen por sacar el proyecto adelante hace que La Sierra Brewing Company esté en camino de convertirse en la mejor en el mercado de cervezas artesanales en Colombia. Cada miembro del grupo no solo aporta sus habilidades individuales, sino que también trabaja en colaboración, enriqueciéndose de conocimientos y perspectivas para elevar la calidad y visión de la cervecería. La diversidad de habilidades, cualidades y conocimientos hace que allá retroalimentaciones dentro del equipo que ayudan a construir un futuro prometedor para La Sierra Brewing Company en la escena cervecera colombiana.